

El programa de emprendimiento femenino "The Break Vinalopó"

03/09/2022



Imagen panorámica de Elda y Petrer.

El programa de emprendimiento para mujeres 'The Break' comenzará a funcionar en Petrer, financiada por la Unión Europea (UE) a través de Fondos Next Generation. Su objetivo es impulsar el emprendimiento de mujeres de otros países europeos que se instalarán en la comarca para desarrollar sus proyectos empresariales, comerciales y de inversión, creando con ello una comunidad que tenga repercusión social en la zona. El Ayuntamiento de Elda colabora en este programa a través de la Concejalía de Fomento Económico, Industria y Empleo. En su primera edición, ...participantes llegarán a diferentes zonas de España y uno de los puntos escogidos es Petrer a través de la empresa Genion Lab,

que fue seleccionada entre 50 candidatas.

Genion se convierte en la única entidad de la Comunidad Valenciana implantadora de The Break. La edil de Igualdad, Alba García, ha felicitado a esta empresa seleccionada para liderar uno de los 12 centros de emprendimiento y ha destacado que **"es muy importante la disponibilidad de programas de becas dirigidas de manera específica a mujeres como herramientas para romper la brecha de género en el entorno del emprendimiento, empoderando a las mujeres con iniciativa para que puedan competir en las mismas condiciones y sin desventajas por el**

mero hecho de ser mujeres y rompiendo también los techos de cristal en el ámbito empresarial y laboral”.

Para concluir, Alba García ha animado **“a todas las mujeres de Elda y comarca a inscribirse para participar en un programa financiado con fondos Next Generation que contribuirá, además, a crear un ecosistema productivo y laboral más colaborativo, igualitario y sostenible”.**

En el primer encuentro online estuvieron presentes

representantes de los ayuntamientos de Villena y de Petrer, así como **Fernando Garrido**, director de EOI Mediterráneo, y **María Solano**, coordinador de The Break en Impact Hub Madrid, así como patrocinadores privados, colectivos empresariales o universidades.

Las personas, asociaciones o empresas interesadas en obtener más información pueden acceder a la web www.genion.es/thebreakvinalopo